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Le Comité des Performances Artistiques 
de l’Eglise Centrale Manmin dirigé par le 
Révérend Heejin Lee se prépare pour la 
Performance de la Veille et de la Célébration 
du 32ème Anniversaire qui ont respectivement 
pour thème «Le Château du Berger dans la 
Nouvelle Jérusalem» et «Carton d’Invitation».

Les danseurs et chanteurs du Comité et les 
membres de l’Orchestre Nissi rendront des 
performances étonnantes sur la scène, avec 
des chansons inspirées par Dieu et un décor 
qui représente la splendide cité de la Nouvelle 
Jérusalem.

Chaque année leurs présentations de 
magnifiques louanges et les performances de 
groupe de style mélangé ont reçu d’étonnantes 
critiques à la fois des invités à l’intérieur et en 
dehors de Corée ainsi que des membres de 
l’église locale.

Elles ont contribué à l’évangélisation 
nationale et à la mission mondiale en montrant 
des danses traditionnelles coréennes autant 
que celles des autres nations et en offrant des 
louanges dans de nombreuses langues devant 
des centaines de milliers et même des millions 
de personnes lors des croisades Outremer du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee, telles 
qu’en Inde, aux Etats-Unis, au Kenya et en 
Israël.

Le Comité se compose de cinq chorales – 

Emmanuel, Shalom, Nazareth, Lumière Dorée 
et Caillou Blanc; de l’Orchestre Nissi; de 25 
teams de performances et de divers solistes. Le 
Comité se compose au total de plus de 1.000 
membres de l’église.

Les membres volontaires ont rejoint le 
comité pour glorifi er Dieu avec leurs talents et 
ont créé des oeuvres de performances sous la 
puissance du Saint-Esprit.

Grâce aux prières et au soutien du 
Dr. Lee, ils ont grandement grandi en 
esprit et ont augmenté leurs capacités. En 
plus du fait d’essayer de se développer 
eux-mêmes, ils offrent maintenant des 
programmes d’entrainement pour les enfants 
en collaboration avec le Jardin d’Enfants 
Manmin. Ils entrainent aussi des teams de 
performances d’élèves produisant ainsi des 
artistes professionnels de qualité pour le 
ministère futur.

Il y a des teams d’élèves tels que Chorale 
de la Pluie Douce, Chorale du Son Clair, 
Team de Danse du Bel arôme, Team de 
Danse d’Adoration d’Aurore, Team Miracle 
Junior (instrumental), et le Team de Musique 
Traditionnelle Coréenne. Elles ont présenté de 
grandes performances avec un bel et pur arôme 
offert à Dieu pendant les cultes d’adoration.

La Soeur Yejin Jeon, 15 ans, du Team de 
Musique Traditionnelle Coréenne a déclaré, 

«J’étais heureuse d’entendre que les membres 
de l’église ont apprécié la grâce qui émanait 
de notre performance. Mais je pense que je 
dois travailler plus dur pour améliorer mes 
capacités. Je veux aider mon Pasteur Principal 
et délivrer l’amour de Dieu dans l’ère du 
Sanctuaire de Canaan.»

Soeur Soohyun Shin, 18 ans de la Chorale 
du Son Clair a déclaré, «Je me sens très 
joyeuse après avoir pratiqué assidument 
et avoir offert à Dieu ma louange spéciale 
à l’autel. Je me prépare spirituellement et 
physiquement à glorifier Dieu et à ouvrir 
les coeurs des âmes lors d’événements de 
l’église partout en Corée et lors des croisades 
Outremer par les louanges.»

Elles prennent des leçons particulières 
de chant et de danse ensemble avec de 
l’instruction au niveau de la théorie musicale. 
Elles apprennent à évoluer ensemble au cours 
de leçons de pratique d’équipe et ont des 
expériences de performance à l’autel en faisant 
des performances spéciales pendant les cultes. 
D’autres membres professionnels des teams, 
en qualité d’artistes plein temps, reçoivent des 
entrainements systématiques et intensifs pour 
de plus amples améliorations de leurs capacités.

Les chantres des teams de louange 
apprennent les accords, pratiquent des chants 
et des dictées de mélodies et ils prennent des 

leçons de piano et des cours de chant privés. 
Ils apprennent la danse traditionnelle coréenne, 
la danse de jazz et d’autres types de danse 
également. Les danseurs sont entrainés par 
des instructeurs professionnels et apprennent 
divers genres de danse y compris les danses 
traditionnelles de Corée, le ballet, la danse 
moderne et le danse de jazz. Ils apprennent 
aussi le yoga, la gymnastique acrobatique et 
rythmique.

La Diaconesse Jin Lee, Administratrice du 
Comité de Performances Artistiques, âgée de 
40 ans a déclaré, «Le Comité de Performances 
Artistiques va démontrer au monde, les 
performances artistiques belles et saintes et 
former les meilleurs artistes de performances 
pour être le fer de lance de la culture de 
performance chrétienne. Nous sommes aussi 
équipés de facilités de répétitions adaptées 
et bien équipées. Nous espérons obtenir 
les meilleurs artistes jamais entrainés dans 
le Comité – les futurs instructeurs vont 
répandre la meilleure culture de performances 
chrétiennes dans le monde entier.»

Vous pourriez avoir de grandes attentes pour 
le futur du Comité de Performances Artistiques 
de Manmin, lorsqu’ils vont purifi er le monde 
des performances artistiques qui est tellement 
souillé par le péché et les ténèbres et délivrer 
l’amour de Dieu et du Seigneur.

Des Artistes de Performance Poussés par le 
Saint-Esprit!

Le Comité de Performances Artistiques cultive de jeunes artistes

Le Comité de Performances Artistiques de l’Eglise Centrale Manmin a donné des performances inspirées pour de nombreuses occasions de l’église, y compris les croisades d’outremer, les 
séminaires pastoraux, les Réunions de guérisons avec le mouchoir et Pâques, l’Anniversaire de l’Eglise et la Noël et a ouvert une nouvelle époque de culture chrétienne de performances (Photos: 
Chorale de la Pluie Douce, Team Miracle Junior, Team de Musique Traditionnelle Coréenne, le Team de Danse du Bel Arôme, Team de Danse d’Adoration d’Aurore, Chorale du Son Clair).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
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 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
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   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul  
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Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Et nous, nous avons connu l’amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour; 
et celui qui demeure dans l’amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.» (1 Jean 4:16)

L’Amour de Dieu

Nous nous sentons heureux lorsque 
nous voyons la beauté de la nature et 
toutes choses qu’elle contient et nous 
ressentons le cœur de bonté. Combien 
serions-nous heureux si nous ressentions 
le cœur de Dieu! Dieu est l’origine de 
toute beauté, de toute bonté et de tout 
amour.

L’amour de Dieu est la paix qui dilue 
la douleur et l’éclat et l’espérance qui 
chassent les ténèbres. C’est la source 
de force qui encourage ceux qui ont un 
cœur brisé. C’est aussi la joie qui chasse 
l’amertume. C’est le réconfort qui essuie 
les larmes et l’énergie de la source de vie 
qui restaure les corps blessés et les cœurs.

Ce merveilleux amour est l’amour de 
Dieu pour nous. C’est le niveau le plus 
élevé de l’amour.

1. L’amour de Dieu qui cultive 
les êtres humains et les conduit à 
devenir Ses vrais enfants

Dieu a créé le premier homme Adam 
et l’a placé dans le Jardin d’Eden. Là 
poussent toutes espèces d’arbres et de 
fleurs. Les gentils animaux vivent et 
courent dans la beauté de cette nature. 
Les fruits abondent partout.

Et Dieu a aussi donné à Adam une 
magnifi que aide, Eve. Ce n’est pas parce 
qu’Adam se sentait seul, mais parce 
que Dieu, qui avait existé seul pendant 
longtemps savait à l’avance comment 
Adam se sentirait plus tard et dans Son 
amour, il lui a donné une aide.

En qualité de premier homme Adam 
marchait avec Dieu et jouissait d’une 
grande autorité en tant que seigneur 
de la création dans un environnement 
optimal pendant d’innombrables années. 

Mais il lui manquait quelque chose en 
tant qu’enfant véritable de Dieu parce 
qu’il n’était pas capable de ressentir 
vraiment l’amour de Dieu malgré que 
Dieu a donné Son amour à Adam à pleine 
mesure.

Adam jouissait de toutes les choses 
que Dieu lui avait données, mais il 
n’en ressentait pas la valeur et n’était 
pas reconnaissant parce qu’il n’avait 
rien gagné par ses propres efforts. Il ne 
comprenait pas non plus la signification 
du malheur ou de la mort parce qu’il 
ne les avait jamais expérimentés. Parce 
qu’Adam n’avait jamais expérimenté la 
haine envers quelqu’un, il ne connaissait 
pas la véritable valeur de l’amour. 
En d’autres termes, il lui manquait 
l’expérience de la relativité.

C’est aussi pourquoi Adam et Eve 
sont tombés sous la tentation du serpent 
et ont mangé du fruit de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal. Dieu leur 
avait dit, «Car le jour où tu en mangeras, 
tu mourras certainement» (Genèse 2:17). 
Mais ils ne savaient pas ce que «mourir» 
signifi ait réellement. Alors cela dit-il que 
Dieu ne savait pas qu’ils mangeraient 
de l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal? Non pas du tout. Il savait ce qui 
allait arriver. Mais Adam et Eve avaient 
un libre arbitre avec lequel ils pouvaient 
choisir librement entre les choses, et c’est 
là qu’était cachée la providence de la 
culture humaine.

«La Culture Humaine» est le fait 
de nous permettre d’expérimenter les 
larmes, le regret, la douleur et la mort 
de sorte que nous soyons capables de 
ressentir combien sont précieuses et 
valables les choses dont nous jouissons 
dans le ciel de sorte que nous puissions y 
jouir du vrai bonheur. Au travers de cela, 
Dieu voulait partager l’amour avec nous 
dans le merveilleux ciel auquel même le 
Jardin d’Eden ne peut se comparer.

Finalement, Adam et Eve ont été 
chassés du Jardin d’Eden parce qu’ils ont 
désobéi de leur plein gré à la Parole de 
Dieu. Parce qu’Adam a perdu l’autorité 
de diriger toutes choses, les animaux et 
les plantes sous son autorité ont aussi été 
maudits. Sur la terre qui était abondante 
et belle, les ronces et les épines ont 
commencé à pousser et les hommes ne 
pouvaient plus manger sans travailler.

Malgré qu’Adam et Eve aient désobéi, 
Dieu a fait des vêtements de peau et les 
en a revêtus. Il les a vêtus pour protéger 
les corps de ceux qui vivraient dans 
un environnement qui était totalement 

différent du Jardin d’Eden et il les a 
envoyés sur la terre (Genèse 3:21). Dieu a 
dû se sentir comme un parent qui envoie 
son enfant au loin afi n que le futur de son 
enfant puisse être meilleur. Mais parce 
qu’elle ne possédait pas un cœur comme 
celui de Dieu depuis le commencement 
de la culture humaine, l’humanité est 
devenue progressivement souillée par le 
péché et s’est rapidement distancée de 
Dieu (Romains 1:21-22).

2. Dieu a préparé Jésus-Christ dès 
avant le temps

1 Timothée 2:4 déclare, «[Dieu] qui 
veut que tous les hommes soient sauvés 
et parviennent à la connaissance de 
la vérité.» L’amour de Dieu n’est pas 
seulement donné à des gens spécifiques 
dans une période spécifique. Dieu veut 
que tous les hommes soient sauvés. Il 
a ouvert la porte du salut et il se réjouit 
grandement quand chaque âme retourne 
à Lui et Il les accueille chaudement.

Par l’amour de Dieu qui n’abandonnera 
jamais jusqu’à la fi n, la voie du salut est 
ouverte pour tous les hommes. Le chemin 
est Jésus-Christ qui est le Fils unique de 
Dieu au travers de Son précieux sang et 
de Sa vie, Jésus a payé le prix du péché 
que les pécheurs devraient payer. Il l’a 
payé à leur place.

Comme il est dit dans Hébreux 9:22, 
«….Sans effusion de sang il n’y a pas 
de pardon des péchés», Dieu a permis à 
Jésus de verser Son précieux sang pour 
racheter l’humanité de tous ses péchés. 
Finalement, Jésus a été crucifié, mais 
il a vaincu la mort et Il est ressuscité le 
troisième jour pace qu’Il était sans péché. 
Par cela, le chemin du salut était ouvert.

La plupart des parents disent que 
leur enfant est la prunelle de leurs yeux 
lorsqu’il leur exprime son amour pour 
eux. Ils considèrent leurs enfants plus 
précieux que leurs propres vies. C’est 
donc le sommet de l’amour lorsque Dieu 
a sacrifi é Son Fils unique pour nous. De 
plus, il prépare le merveilleux ciel pour 
les âmes qui ont été récupérées par le 
sang précieux du Seigneur. Combien cet 
amour est étonnant!

3. L’amour de Dieu qui envoie 
l’Esprit en tant que don et nous 
conduit vers le ciel

L’amour de Dieu ne s’arrête pas ici. 
Il donne aussi l’Esprit à quiconque a 
accepté Jésus-Christ et a été pardonné de 
ses péchés. Le Saint-Esprit est le cœur 
de Dieu. Après que Jésus a été crucifié, 

ressuscité et monté au ciel, Dieu a envoyé 
le Saint-Esprit dans nos cœurs.

L’Esprit intercède pour nous avec des 
grognements trop profonds pour des 
paroles et nous conduit à nous repentir 
quand nous commettons des péchés. 
Il donne la foi à ceux qui ont une foi 
faible et donne aussi l’espérance pour 
le ciel à ceux qui perdent l’espérance. 
Tout comme une mère s’approche si 
délicatement de son enfant, le Saint-
Esprit nous fait entendre Sa voix au 
moment propice de sorte que nous ne 
tombions pas et ne soyons pas blessés. Il 
nous enseigne le cœur de Dieu qui nous 
aime et nous conduit vers le ciel.

S i  v o u s  r é a l i s e z  u n  t e l  a m o u r 
profondément dans votre coeur, vous ne 
pouvez vous empêcher d’aimer Dieu. Si 
nous aimons Dieu du fond de notre cœur, 
Dieu nous rendra Son amour qui est trop 
grand et étonnant à exprimer. Il nous 
bénira avec une bonne santé, la bonne 
marche de toutes choses et la prospérité. 
Bien sûr, ceci est la loi spirituelle, mais 
Dieu veut aussi que nous ressentions Son 
amour au travers des bénédictions et des 
réponses.

Lorsque vous avez rencontré Dieu la 
première fois et que votre problème a 
été résolu vous pouvez vous être sentis 
reconnaissants pour l’amour qui vous a 
pardonné, vous qui étiez pécheur. Vous 
avez aussi pensé, «Comment pourrais-je 
payer en retour la grâce de Dieu?» Vous 
pourrez être submergés par l’amour de 
Dieu qui vous a donné le ciel éternel où il 
n’y a ni angoisse, ni maladie, ni douleur 
et ni mort. Ce n’est pas que nous avons 
aimé Dieu en premier, mais Il nous a 
d’abord aimé et Il est venu vers nous et 
nous a tendu Sa main (1 Jean 4:19).

I l  nous aime parce que nous le 
méritons. Mais c’est l’amour de Dieu 
qui nous a envoyé Son Fils unique, nous 
qui étions destinés à mourir en tant que 
pécheurs. Il aime tous les hommes et 
prend soin d’eux avec plus d’amour que 
celui d’une femme qui ne peut oublier 
son enfant à la mamelle. (Esaïe 49:15) et 
Il nous attend avec le sentiment que mille 
ans ne sont qu’un seul jour.

Chers frères et soeurs en Christ. 
L’amour de Dieu est l’amour originel qui 
ne change jamais même après une longue 
période de temps. Je prie dans le nom 
du Seigneur qu’en ressentant l’amour 
du Seigneur qui attend le jour où nous 
pourrons partager le beau ciel et la gloire 
avec Lui, vous serez bénis à être remplis 
de reconnaissance.
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Marcher sur le Droit Chemin dans l’Intégrité
Proverbes 10:9 déclare, «Celui qui marche dans l’intégrité marche avec assurance, Mais celui qui prend des 
voies tortueuses sera découvert.» Si vous marchez sur le droit chemin avec intégrité, Dieu sera avec vous 
et vous conduira vers la paix et la bénédiction. Cependant, si vous déviez du droit chemin, votre injustice 
sera découverte pour vous apporter de la honte. Pire, vous pourriez être entraînés vers de mauvaises 
actions. Examinons comment réaliser un cœur intègre et marcher toujours sur le droit chemin.

Au travers de l’histoire, vous pouvez 
trouver des gens qui ont suivi le droit 
chemin. La plupart d’entre eux n’ont pas 
changé leur avis. Par exemple, il y avait 
les six ministres martyrisés pendant la 
dynastie Joseon. Ils avaient servi le roi 
Danjong qui a été détrôné par son oncle et 
qui est devenu le roi Sejo. Les six ont été 
exécutés par le roi Sejo en 1456 pour avoir 

comploté de l’assassiner et de restaurer le 
roi précédent Danjong sur le trône. Leur 
fi délité envers leur roi et leur pays n’a pas 
changé jusqu’à leur fi n, la mort.

Nombre de serviteurs du roi David et 
des gens sont demeurés fidèles à leur 
roi même lorsqu’il était poursuivi par 
son fils Absalom. Ils ont choisi de rester 
avec David et lui ont montré une fi délité 

inchangée même dans un danger de mort. 
Dieu les a sauvés et les a bénis ainsi que 
leurs descendants.

Et le Psaume 106:3 déclare, «Heureux 
ceux qui observent la loi, Qui pratiquent 
la justice en tout temps!» Si vous marchez 
sans changer dans la justice devant Dieu 
et que vous pratiquez Sa parole, vous 
serez bénis en toute chose.

Jacques 1:8 parle d’un «homme à 
double pensée, instable dans toutes 
ses voies.» De telles personnes sautent 
sans discernement d’un type d’action 
ou d’opinion à un autre parce qu’ils 
ont une pensée hésitante. Ils échouent 
souvent dans l’accomplissement de leur 
plan ou le changent sans scrupules. Ils 
paraissent fi dèles, uniquement pour trahir 
rapidement.

L’apôtre Paul a dit dans 2 Timothée 
4:10, «Car Démas m’a abandonné, par 
amour pour le siècle présent, et il est 
parti pour Thessalonique….» Démas 
avait appris la Parole de Dieu et avait 
vu de nombreux signes dans le cours du 
ministère de l’apôtre Paul, mais il s’est 
détourné et l’a quitté à cause de son 
amour pour le monde. Finalement, il a 
abandonné le Seigneur et s’est coupé lui-

même du salut.
Si vous avez un coeur tellement instable 

dans vos voies, vous tomberez plus 
facilement dans les tentations du monde. 
Si c’est le cas, vous devez le chasser en 
essayant de ne pas être ballotté de droite 
à gauche pour un avantage personnel de 
ne pas agir avec partialité. Vous devez 
suivre la promesse que vous avez faite 
aux autres ou même à vous-mêmes. 

Galates 5:24 déclare, «Ceux qui sont à 
Jésus-Christ ont crucifié la chair avec ses 
passions et ses désirs.» Pour le dire d’une 
autre manière, vous ne pouvez pas dire que 
vous appartenez à Christ Jésus à moins que 
vous ne crucifi ez l’affection et les désirs de 
la chair.

Et qu’en est-il si vous entendez quelque 
chose de bien à votre sujet? Et si on vous 
offre quelque chose que vous vouliez? La 
plupart d’entre vous pourraient simplement 
accepter le message ou accepterez l’offre 
étant donné qu’elle parait bonne. Cependant, 
si vous êtes vrais, vous ne le prendriez pas 
simplement, malgré que vous l’aimiez et 
que vous pourriez en obtenir un avantage. 
Malgré qu’une décision entraine une perte 
pour vous, vous discernerez toujours dans 
la vérité et vous ne la poursuivrez pas si elle 
s’oppose à la vérité.

Examinons l’exemple d’Abraham. 
Lorsque les alliés de quatre nations ont 
vaincu Sodome et le neveu d’Abraham, Lot 
à Sodome a été emmené captif. Abraham 
les a poursuivis et les a massacrés, et il a 
ramené tous les biens et tout le peuple, y 
compris Lot. Le roi de Sodome s’est avancé 
à sa rencontre en disant, «Donne-moi le 
peuple et garde le butin pour toi.» Mais 

Abraham n’était pas intéressé par un désir 
de rechercher son propre profit, mais il n’a 
pensé qu’à ce qui pouvait glorifi er Dieu.

Il a répondu dans Genèse 14:22-23, 
«Abram répondit au roi de Sodome: Je lève 
la main vers l’Éternel, le Dieu Très Haut, 
maître du ciel et de la terre: je ne prendrai 
rien de tout ce qui est à toi, pas même un fi l, 
ni un cordon de soulier, afi n que tu ne dises 
pas: J’ai enrichi Abram. Rien pour moi!» Il 
croyait que toute la gloire serait pour Dieu 
et il fut effrayé que le peuple pourrait penser 
qu’il était devenu riche grâce au roi s’il les 
recevait. C’est pourquoi il n’a rien pris.

Lorsqu’elle est morte, il a choisi un site 
funéraire pour sa femme Sara. Malgré que 
les gens de l’endroit lui avaient dit qu’ils 
lui donneraient la terre sans charge, il l’a 
acheté au prix plein pour éviter un trouble 
futur (Genèse 23). Connaissant un tel cœur 
parfait et juste, Dieu lui a donné une grande 
bénédiction matérielle et l’a béni pour 
devenir le père de la foi.

Les gens charnels disent que vous avez 
plus tendance à souffrir une perte lorsque 
vous êtes gentil et sincère. Cependant, Dieu 
le Tout puissant est vivant. Si vous marchez 
seulement sur le droit chemin et lui êtes 
agréable, il vous conduira vers la prospérité 

et vous donnera vos réponses. Alors, vous 
pouvez saccager le camp de Satan partout où 
vous allez et révéler la gloire de Dieu.                      

Joseph a été vendu en tant qu’esclave, a 
été emprisonné sous une fausse accusation, 
et cela a été relaté ainsi, «…Dieu était avec 
lui et tout ce qu’il faisait prospérait.» Il a 
marché sur le droit chemin mais il semblait 
faire face à des difficultés continuelles. 
Cependant, la conséquence fut que c’était 
le chemin pour devenir le second dirigeant 
d’Egypte après Pharaon; en sauvant ses 
parents, ses frères et 70 autres avec toute leur 
famille, et il a établi la fondation d’Israël.

Sachez que la circonstance ou la position 
que vous occupez en ce moment n’ont 
aucune importance, mais ce qui importe est 
que vous suiviez le droit chemin ou non. 
Lorsque vous suivez le droit chemin, Dieu 
est avec vous. Alors vous êtes sur le chemin 
des bénédictions et de la prospérité malgré 
que vous traversiez la vallée de l’ombre de 
la mort en ce moment.

Le Psaume 119:105 déclare, «Ta parole 
est une lampe à mes pieds, une lumière sur 
mon sentier.» Atteignons un cœur intègre 
selon la parole, marchez sur le droit chemin 
et jouissez de la paix donnée par Dieu et de 
ses bénédictions dans la vie.

Vous devez chasser 
le changement 
d’avis

Vous devez 
enlever des 
pensées 
hésitantes

Vous devez 
chasser la pensée 
de rechercher vos 
propres désirs
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«Malgré l’infertilité causée par l’obstruction de ma trompe 
de fallope, J’ai conçu par la prière!»

J’ai commencé les jeux vidéo 
sur la console à la maison au 
premier niveau. C’était amusant 
et j’étais immédiatement occupé 
à jouer dès que je rentrais de 
l’école. J’étais de plus en plus 
poussé vers eux et j’ai fini par 
devenir accroc à l’âge de 19 ans.

Entre temps, je passais peu de 
temps à parler avec ma famille, 
je parlais imprudemment et 
je discutais souvent avec mes 
parents. J’ai trouvé un travail 
lorsque j’ai eu 20 ans, mais je 
l’ai quitté après trois mois parce 
que je n’avais aucune idée de la 
manière d’agir avec les autres. 
Je me suis enfoncé dans les jeux 
plutôt que de rechercher un autre 
travail.

J’ai inventé des méthodes 
pour réunir de bons éléments 
dans les jeux et j’augmentais 
constamment mes capacités. Je jouais des jeux toute la 
journée pendant 40 heures sans dormir.

Mon père m’a conseillé d’aller à l’église et je l’ai 
fait en Mars 2006. Mais je jouais toujours aux jeux 
avec ma console à la main même quand j’étais dans 
une réunion de l’église. J’étais souvent en retard pour 
le culte et parfois je n’y allais pas. J’ai trouvé un autre 
travail et après je n’ai plus été à l’église pendant un mois. 
Rapidement j’ai quitté le travail.

J’ai entendu parler du Dr. Jaerock Lee par un frère de 
l’église en Janvier 2012. Il m’a recommandé le message 
du Dr. Lee en disant que c’était une grande bénédiction 
pour lui.

J’ai commencé par écouter les messages du Dr. Lee sur 
www.manmin.org. J’ai été grandement touché par son 
explication précise sur les messages profonds de la Bible 
– «Ceci est une authentique interprétation de la Bible!» 

J’ai écouté plus d’un sermon 
par jour et j’ai prié pour être 
renouvelé. Je voulais régler 
ma vie de croyant à l’église où 
l’évangile de sanctifi cation est 
prêché.

J’ai donc été jusqu’à l’Eglise 
Manmin d’Osaka en Novembre 
2 0 1 2 .  O s a k a  e s t  à  c i n q 
heures de Matsuyama dans 
la Préfecture 
d’Ehime où j’ai 
vécu. Le Pasteur 

Channgmi Lee, dirigeant de l’église et les 
membres m’ont cordialement accueilli.

Je désirais franchement changer ma vie 
par la Parole de Dieu et j’ai donc quitté la 
maison sans aucune de mes consoles de 
jeux ni de software jeux. Maintenant je 
mène une vie joyeuse et heureuse malgré 
que je n’aie pas de TV ni de console de 
jeux et même pas d’accès internet.

Tandis que je gardais saint le jour du Seigneur et priais 
dans la Prière de Daniel, Dieu m’a béni. J’ai pu louer une 
maison près de l’église un mois plus tard et j’ai trouvé un 
travail lié à l’ordinateur trois mois plus tard. En fait cela 
me semblait dur de trouver un travail parce que je n’avais 
pas travaillé pendant près de dix ans, depuis que j’avais 
vingt ans. Cependant, Dieu a ouvert pour moi la porte des 
bénédictions comme quelqu’un qui avait à peine essayé 

de pratiquer Sa parole.
J’ai expérimenté aussi une oeuvre de guérison. Depuis 

l’école secondaire j’ai eu les mains abîmées et gelées 
chaque hiver (photo en dessous). Pire même, mes dix 
doigts devenaient si gonfl és qu’ils craquaient fortement 
lorsqu’ils se pliaient, et ils étaient sensibles même si 
légèrement touchés.

J’ai essayé de les traiter de toutes les manières. J’ai 
essayé un régime et d’autres choses sans aucun résultat. 
Cependant depuis que j’ai commencé à étudier l’évangile 

de sanctifi cation et à mener une vie 
chrétienne diligente, mes mains 
n’ont plus jamais été gelées pendant 
l’hiver.

Je ressens une joie débordante 
quand  je  joue  de  la  gu i ta re 
avec ces mains que Dieu avait 
touchées et guéries et je louais 
avec les membres. Je sers en 
tant qu’enseignant à l’Ecole de 
Dimanche des étudiants. Je partage 
l’amour de Dieu et témoigne de mes 

expériences, en espérant que les étudiants n’aient jamais 
les douleurs que j’ai eues. Par-dessus tout, mes parents 
sont très heureux de me voir revivre. Ils sont fi ers de moi 
depuis que je travaille avec zèle et mène une vie saine. Ils 
viennent très souvent à Osaka pour me visiter.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui 
m’a béni à vivre une vie saine et heureuse au travers de 
l’évangile de sanctifi cation.

En Août 2011, je suis fi nalement tombée enceinte après 
deux ans de mariage, mais j’ai fait une fausse couche un 
mois plus tard. L’hôpital a dit que c’était à cause de la 
faiblesse de mon utérus. J’ai traversé une période diffi cile 
parce que j’avais perdu de l’énergie et eu de l’anémie 
comme effet secondaire.

En Octobre 2011, la Diaconesse Keumsuk Mang 
m’a présenté l’Eglise Centrale Manmin. Elle a dit, «De 
nombreuses personnes ont été bénies par la conception et 
sont devenues saines par la prière du Dr. Lee.»

Pendant ma première visite à l’église, je me sentais en 
paix et je me suis réjouie de ma vie chrétienne. Ma foi a 
grandi lorsque j’ai vu et entendu les preuves du Dieu vivant 
chaque semaine. Je n’avais plus d’effet secondaire et je 
suis devenue assurée de la bénédiction de la conception.

Mon mari a suggéré que j’ai un examen médical dans 
un grand hôpital en Octobre 2013. Il n’était pas encore 
venu à l’église. Nous sommes allés dans un grand hôpital 

à Gangnam. Le résultat est sorti. Le problème n’était 
pas mon mari, mais mes deux trompes étaient bloquées 
ce qui rendait impossible la conception d’un bébé pour 
nous de manière naturelle. Le médecin a parlé d’un bébé 
éprouvette et mon mari a pris rendez-vous pour le dernier 
jour d’Octobre.

Comme la situation évoluait d’une manière opposée à 
celle que je désirais, je suis devenue plus assidue à recevoir 
la bénédiction de Dieu de la conception. Le 13 Octobre 
2013, j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee. Deux semaines 
plus tard, j’ai senti quelque chose dans mon corps et je suis 
allée à l’hôpital avec un cœur joyeux. J’étais persuadée 
d’être enceinte! Mes tubes utérins étaient bloqués, je n’étais 
pas capable de concevoir un bébé naturellement, et j’étais 
sur le point d’une grossesse in vitro. Mais Dieu a accompli 
de manière spectaculaire le désir de mon cœur! J’ai 
fi nalement donné naissance à mon garçon en bonne santé 
qui pesait 3,6kg le 10 Juillet 2014. Alléluia!

«L’évangile de sanctification m’a 
délivré de l’addiction au jeu»
Frère Toshihiro Taguchi, 31 ans, Eglise Manmin d’Osaka, Japon

Diaconesse Hongmae Lee, 
32 ans, Paroisse Chinoise


